



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Babinss di Pragaan Laok Beri Materi Bela Negara dan PBB Kegiatan MPLS

Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID

Jul 22, 2023 - 14:33



SUMENEP - Tahun ajaran baru 2023/2024 dimulai, siswa siswi baru diberikan Masa Perkenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di lingkungan sekolah.

Dalam kegiatan MPLS itu, TNI yakni melalui Babinsa Koramil 0827/09 Pragaan Serda Rudi Misyanto berikan materi Pelatihan Baris-Berbaris (PBB) bagi siswa siswi baru siswa baru SMA dan MTS LPS Afifiyah

Kegiatan MPLS di sekolah bertempat di Lapangan Sekolah SMA LPS Afifiyah Desa Pragaan Laok, Kecamatan Pragaan, Kabupaten Sumenep. Sabtu (22/7/2023).



Babinsa Serda Rudi Misyanto mengatakan, pemberian materi pelatihan baris berbaris tersebut dalam rangka sebagai bentuk upaya guna menanamkan nilai-nilai karakter kedisiplinan bagi siswa-siswi baru.

"Pemberian materi PBB kepada pelajar seperti memang sangat wajib untuk dilakukan di sekolah, manfaatnya untuk melatih disiplin misal saat upacara," terangnya.

Dikatakannya, saat ini apabila tidak sejak dini ditanamkan nilai-nilai kedisiplinan dan kebangsaan bagi anak-anak penerus bangsa, maka pasti akan lupa.

Lanjutnya, Serda Rudi Misyanto menjelaskan dalam kegiatan pemberian materi kebangsaan dan PPB SMA dan MTS LPS Afifiyah tersebut di ikuti kurang lebih 70 siswa-siswi baru.

Dimana, ia pertama memberikan pendidikan pendahuluan wawasan kebangsaan, bela negara dan kemudian di lanjutkan dengan kegiatan baris berbaris.

"Jadi dengan adanya kegiatan seperti ini akan dapat melatih konsentrasi dalam mengendalikan emosi dan mendorong nilai solidaritas kekompakan bagi pelajar," jelasnya.

Lebih, jauh pihaknya juga menghimbau kepada pelajar untuk dapat selalu disiplin giat dalam belajar agar cita cita diinginkan dapat tercapai.

Kemudian, juga mengajak kepada pelajar untuk selalu dapat mematuhi kedua orang tua maupun guru.

"Tidak ada yang mustahil dalam meraih impian cita-cita kalian, karena mereka lah penerus bangsa kedepannya, pesan saya teruslah selalu giat belajar, berdoa dan patuhi kedua orang tua dan guru," ungkapnya.